

Schnapsbrenner fahren zu Faschnachtsumzügen

Sonntag: Hardheim | Dienstag: Walldürn

15.02.2012 21:42 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Der FG-Bus fährt wieder: Die Höpfemer Schnapsbrenner beteiligen sich auch in diesem Jahr an den Faschnachtsumzügen der befreundeten Faschnachtsvereine in Hardheim und Walldürn.

Damit die Höpfinger Narren möglichst zahlreich an den Umzügen teilnehmen können setzen die Schnapsbrenner ihren vereinseigenen Bus als bewährtes Transportmittel ein. Der Bus fährt zu folgenden Zeiten an der FG-Halle ab:

- Nach Hardheim Sonntag, 19.02.2012 um 11:30 Uhr und 12:30 Uhr
- Nach Walldürn Faschnachtsdienstag, 21.02.12 um 12:15 Uhr.

Am Umzug in Königheim nehmen die Schnapsbrenner in diesem Jahr nicht teil. Die Mitfahrt im FG-Bus ist nur mit vollständigem Kostüm (Bajazz, Kragen und Kappe) möglich.

Die Rückfahrtszeiten werden jeweils bei der Hinfahrt bekannt gegeben.

Einen Kommentar schreiben